

**ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL DE FESTEJOS CELEBRADO EL DIA 6 DE
MARZO DE 2018.**

ASISTENTES

Presidente:



D. Narciso Romero Morro
Alcalde-Presidente.

Secretaria:

D^a. María José Lara Navacerrada
Jefa de la Sección de Festejos y Promoción Turística.

Funcionaria:

D^a. Susana Pino Simón
Auxiliar Administrativo.

Otros asistentes:

D. Víctor Calvo Rueda
Policía Local.

D. Pedro Martínez Sanz
Protección Civil.

ENTIDADES ASISTENTES REPRESENTADAS

- ACAA (D. Rafael González Zamora).
- ACOM (D^a. Martina Peralta Sánchez).
- ALCOLAR (D^a. Toñi Trujillo).
- ASASA (D. Juan M. Arévalo).
- AMPA CEIP SAN SEBASTIÁN (D. Miguel Moreno de las Heras).
- ASOCIACIÓN AMIGOS DEL PARAGUAY (D^a. Natalia Raquel Maldonado De Villar).
- ASOCIACIÓN CULTURAL LOS TIENTOS (D. Manuel González).
- ASOCIACIÓN "ESTUDIANTES DE LA PLATA" (D. René Loachamin Caiza).
- ASOCIACIÓN HOSTELEROS CASCO HISTÓRICO (D^a Mari Paz Díaz).
- ASOCIACIÓN DE PASTORES DEL ENCIERRO S.S. REYES (D. Teófilo Sáenz Martínez).
- ASOCIACIÓN DE VECINOS LA ZAPORRA (D^a. Dolores Esteban Corado)
- ASOCIACIÓN DE VECINOS DE SANSE (D^a María Luisa de Alba Vaquerizo).
- ASOCIACIÓN TAURINA DEFIENDE TU FIESTA (D. Antonio Martín Arranz).
- CONSEJO DE LA JUVENTUD S.S. REYES (D. Jesús Rubio Palomino).
- FAMILIAS NUMEROSAS DE SAN SEBASTIAN DE LOS REYES (D^a. Luz María Cid Carrasco).
- FEDERACIÓN DE PEÑAS (D. Vicente Navacerrada Martín)

- GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS (D. Miguel. A. Martín Perdiguero y D^a Aránzazu Martínez Piña).
- GRUPO MUNICIPAL SÍ SE PUEDE (D. Iván Cardador Cerezuela).
- HERMANDAD NTRA. SRA. DEL ROCÍO S. S. REYES (D. Alberto Arribas Rodríguez).
- IZQUIERDA INDEPENDIENTE ISSR (D. Miguel Ángel Fernández García, D^a Mercedes García Parra, D. Daniel García Moro).
- PARTIDO POPULAR (D^a M^a Carmen Pérez Flores, D. José Raúl García Manjón)
- PEÑA EL REMEDIO (D. Félix Martín Fernández)
- PEÑA LA TERCERA (D^a Rocío Rey Martín y D. Jesús de Grado García).
- PEÑA FERDINAND (D. Iván Flores Serrano y D^a Jennifer Peñasco Manga)
- PEÑA RECREATIVA ESTAFETA (D^a Soraya González Martín y D. Roberto Cobos).
- PEÑA SANSERA LA TARJETA ROJA (D. David Sanz González).
- PEÑA TAURINA LOS AMIGOS (D^a. Arancha Ortega).
- PEÑA TAURINA SAN SEBASTIÁN (D. Alberto Arribas Rodríguez).

Siendo las 19:15 horas del día 6 de marzo de 2018, y reunidos en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial los asistentes anteriormente reseñados, bajo la Presidencia de D. Narciso Romero Morro, Alcalde-Presidente, al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Sectorial de Festejos, se abre la sesión comenzando por el primer punto del orden del día.

1. Lectura y aprobación acta anterior.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. Balance de Fiestas de Navidad 2017-2018 y Fiestas de San Sebastián 2018.

D^a. María José Lara Navacerrada: Buenas tardes, voy a hacer primero un resumen de los gastos que hemos tenido en cada una de las fiestas y luego un balance de todos los eventos que hemos tenido durante todo el mes de diciembre y de enero.

Los gastos que hemos tenido son:

Cabalgata Elyte	52.635,00 €
Subvenciones cabalgata	5.082,00 €
Chocolatadas	2.039,20 €
Belén Monumental	19.916,00 €
Equipos de sonido y actuaciones varias	19.927,00 €
Impresión de carteles y carta RRMM	1.064,18 €
Hinchables, pintacaras, globoflexia	2.106,03 €
Cartero Real, marcos y actuaciones	5.882,90 €
Cabalgata gastos varios	1.382,24 €
Confeti y serpentinas	
Premio carta RRMM	
Comida RRMM y cabalgata	
Alquiler de sanitarios	774,40 €
Alquiler de pumptrack Cultura	2.480,50 €
Tendido cable subterráneo	1.477,01 €



En cuanto al balance de la Navidad, vistos los gastos, aunque parece que es un gasto alto, pero si habéis estado en las diferentes actividades, ha sido una de las programaciones más densas y más compactas de los últimos años, sin duda, porque ha habido actividades todos los fines de semana, e incluso en días de diario, porque también, Festejos participó en las pre-uvvas, aunque no tanto en la propia organización como en el apoyo logístico que se dio al Consejo de la Juventud. Ha sido, insisto, una programación muy completa en la que hemos tenido un éxito de asistencia rotundo. El día de Teresa Rabal no cabía más gente en la plaza, y nos ha pasado, lo mismo con las chocolatadas, que tuvimos que incrementar incluso, el nº de chocolates a última hora, porque no llegábamos a todo el mundo. Los Carteros Reales han estado igualmente, abarrotados de gente, mucho más que otros años, quizá, también, porque nos ha acompañado el tiempo. Las actividades han sido para todos los públicos y además, insisto, potenciando lo local, para que la gente de aquí sepa que puede contar con el apoyo de su ayuntamiento. Y hemos tenido, también, por primera vez, un mercado de Navidad que ha estado todo el mes instalado.

En cuanto a la Navidad, sobre todo, dar las gracias, a varios colectivos que han trabajado muy en serio con nosotros, que han sido la Escuela de Música, que participó de manera gratuita durante el encendido del árbol con la Big Band, y dirigido por Jesús Vioque, que también es de la Banda de Música. También estuvieron en la cabalgata, y creo que es agradecer, porque ellos ponen su equipo de sonido, ensayan y lo hacen de manera totalmente altruista, mostrándonos su trabajo pero, a la vez, participan y hacen que la cabalgata se enriquezca más. Han participado en la cabalgata con el grupo de clásico español. También la Banda participó en la cabalgata. Así que son colectivos que participan muy intensamente con nosotros. La Coral, también participó de manera gratuita uno de los días de las actuaciones en la Plaza del Ayuntamiento. Así que desde Festejos, desde Alcaldía, darles las gracias a todos los colectivos que de manera altruista participan con nosotros y hacen que las fiestas de Navidad sean más nuestras.

Ya sabéis que hemos tenido todo tipo de actividades, tuvimos a "los Ju y los juguetes abandonados", los hinchables, unos pasacalles divertidos que fueron Zumarracatillo con cuentacuentos, unos cuentacuentos que estuvieron fenomenal. Teresa Rabal, que si la visteis, después estuvo firmando discos y haciéndose fotos con todo el mundo. Mago Salao, que es un mago local, muchísimas gracias, Alberto, porque disfrutó él y disfrutamos todos muchísimo, con su actuación. También, tuvimos a Palosanto Cádiz, que es un grupo que ha actuado varias veces en San Sebastián, y que lo hace fenomenal y siempre se prestan cuando les llamamos a venir. Así que gracias a todos ellos.

La Coral inicia un ciclo, durante todo el 2018, para celebrar su 25 aniversario, por lo que vamos a participar muy activamente durante todo el 2018 con ellos. Estamos en contacto con la Coral y también con la Escuela de Música, que, también cumple los 25 años, así que vamos a intentar seguir trabajando con ellos.

El Belén Monumental, el coste que tiene, aunque veáis que han sido 19.000 euros, las visitas que tiene en total el Belén Monumental, este año han sido -visitas por las tardes- casi 32.000 personas han pasado por allí; y por las mañanas, de grupos, no solo de grupos de visita cerrados de colegios de San Sebastián de los Reyes y de las proximidades, sino que vienen grupos de Arganda, de Aravaca, del Cerro de los Ángeles. Han venido de varios sitios, porque es un Belén muy llamativo, si no lo conocéis os invito a que lo vayáis a visitar en años sucesivos. Son muchos años ya los

que llevamos trabajando con la Asociación de Belenistas y sin esa colaboración sería imposible que las Navidades tuvieran esa proyección que tenemos. Así que muchas gracias, a la Asociación de Belenistas por su enorme trabajo con el Belén Monumental. Además el Belén Monumental, este año, contó con un homenaje especial a una persona de su asociación, recientemente fallecida, que es Francisco Martín, y como novedad este año al Concurso de Belenes le dimos su nombre como homenaje, y el concurso de Belenes ha pasado a llamarse Francisco Martín. Muchas gracias a la Asociación de Belenistas por su enorme trabajo y éxito de participación, tanto en el Belén Monumental como en el concurso de Belenes, en el que participan más de 200 personas y entidades, que es uno de los concursos de Belenes con más participación.

Vamos a pasar al punto siguiente, que es la Fiesta de San Sebastián, los datos económicos son:

PERMISOS CAPEA	2.767,03 €
CAPEA Y PERMISOS CAPEA	18.958,14 €
ACTUACIONES MUSICALES	2.420,00 €
PIROTECNIA	2.790,00 €
CHARANGA	480,00 €
EQUIPOS DE SONIDO Y LUZ	1.996,50 €
HINCHABLES, PINTACARAS, GLOBOS	1.324,95 €
CALDO Y CHOCOLATE	1.174,60 €
CARTELES	287,97 €
DVD	3.303,30 €
TOTAL	35.502,49 €

En cuanto al programa de Fiestas de San Sebastián, pasa como con el de Navidad. La verdad es que han sido todas las actividades muy exitosas. Se volvió a apostar otra vez por los grupos locales como el grupo The Gluttonys, que es un grupo de pop-rock local, que era la primera vez que participaba en las fiestas. Además de todas las actividades que ha preparado festejos, dar las gracias a todas las peñas, la Federación de Peñas, la Asociación de Pastores y a los Prácticos Taurinos que organizaron junto con nosotros, y de una manera extraordinaria, un montón de eventos a lo largo de todo el fin de semana. Tuvimos la Gala del Toro, una charla de la Asociación de Pastores, clases de toreo, encierros infantiles, todo ello gracias a las peñas, a la Federación de Peñas, a la Asociación de Pastores, a la Asociación de Prácticos Taurinos, así que desde aquí, muchísimas gracias a todos ellos. También hemos tenido otros grupos locales, el Dúo Sentimiento, en el intento de dar a conocer a los grupos locales. También hemos tenido gente muy vinculada al municipio y a las asociaciones del municipio como La Pelirroja, que gustó bastante, a pesar de que por la noche el frío es difícil de aguantar en la Plaza, pero la gente estaba con nosotros. Y luego, este año afortunadamente el tiempo también acompañó para la masclatá y para los fuegos artificiales. Creo que la masclatá fue un éxito enorme, ha sido una masclatá muy bonita, y después del sabor agridulce que nos quedó el año pasado con el tema de la nieve, que nos impidió celebrarla, este año lo hemos podido celebrar a lo grande.

En la capea, si nos centramos en las cifras de lo que cuesta la capea, son 21.725 euros, sí, la plaza de toros, este año, estaba repleta de gente. Hay un baile de cifras, pero la cifra intermedia que manejamos es de unas 5.000 personas dentro de la plaza de toros, además de gente que entra y sale. Además todos ellos dejaron alimentos para el comedor social de la Hermandad del Cristo de los Remedios, y eso además es un doble merito, porque es una capea con fines solidarios y se cumplen de una manera exitosa.

 Dar las gracias a la Asociación de Bares Históricos del Municipio, que preparan la feria de la tapa y, también, hacen que las fiestas sean más ricas, más variadas y haya para todos los gustos.

Ha habido música para todos los gustos, ha habido rock, ha habido copla, ha habido música ligera y actuaciones de diferente índole, fuegos artificiales, actividades taurinas, actos culturales. Han sido unas fiestas que, en conjunto, han sido para todos los públicos y para todos los gustos.

3. Fiestas del 2 de Mayo 2018.

D^a. María José Lara Navacerrada: Las fiestas del 2 de Mayo, si habéis leído la Plaza, y está también en las redes sociales y en la página web, desde mañana ya puede apuntarse todo el mundo que quiera participar en la caldereta. Es como todos los años: hay un concurso de caldereta, un concurso de migas y un concurso de repostería. Podéis apuntaros, yendo a festejos de 10 de la mañana a 2 de la tarde, de lunes a viernes, podéis llamarnos por teléfono, al teléfono de festejos: 916238190 o podéis, también, escribirnos un mail, festejos@ssreyes.org, de cualquiera de esas maneras os podéis apuntar, diciendo el número de comensales, bueno, ya os pediremos los datos que necesitamos: una persona responsable de contacto, un teléfono, un mail, ese tipo de cuestiones.

Este año, hay varias novedades, vamos a ir de una en una. La primera de ellas es que, además, se va a hacer un concurso de disfraces, pero no vale venir disfrazado de cualquier manera. Si os fijáis en otros municipios haciendo gala de su historia y otros, incluso, inventándose su historia, pero nosotros no nos la inventamos, se disfraza la gente de lo que se celebra en ese momento, y nosotros lo que celebramos, el 2 de mayo, no solo es la fiesta de la Comunidad de Madrid, sino la fundación del municipio. Entonces, os animamos a todas las asociaciones que os apuntéis y a los particulares, también, a ir disfrazados del año de la fundación del municipio, del año 1492 y de alguno de sus personajes conocidos, podéis ir de los Reyes Católicos, podéis ir de Juan Arias, el señor feudal de Alcobendas, podéis ir de Pedro Rodríguez el Viejo, de Francisca de Bartulo o de alguna de las familias antiguas del municipio, podéis ir de la familia Sanz, de la familia Navacerrada, de la familia Esteban, de los primeros alcaldes, del primer párroco que tuvo el municipio, en fin, de cualquier cosa que se os ocurra, e incluso de los primeros encierros de San Sebastián de los Reyes, de cualquier cosa que tenga que ver con los inicios del municipio. Puede ser una fiesta muy divertida y, además si todos participáramos, sería de interés turístico, que se podría consolidar con el tiempo. Las fiestas, nosotros podemos inventar actos, pero las fiestas las hacéis vosotros, así que si no contamos con la participación popular, nada estamos haciendo, así que fenómeno si os involucráis y pasamos un rato divertido. Luego haremos un pequeño desfile allí y, allí mismo, se entregarán 2 premios, uno individual y uno colectivo al concurso de disfraces, junto con los de la caldereta, migas y repostería.

Tendremos una pequeña actuación, que todavía tenemos sin cerrar, hacia las 4 de la tarde .

Luego tendremos la degustación popular de la caldereta, que la hace una empresa, con cargo a festejos, es una degustación gratuita para unas 1.500 personas hasta agotar existencias. Tendremos, también, hinchables para todos los niños.

A través de la Delegación de Deportes, a las 11:30 de la mañana vamos a tener un acto deportivo, no sabemos si será Zumba o Sh´bam, pero un acto deportivo para que podamos ir a hacer deporte y luego tomarnos una rica caldereta, para que el día sea completo. Así que habrá actuaciones, habrá hinchables para los niños, tendremos un montón de comida para degustar y luego la otra novedad es que, hasta ahora el jurado iba por todas las calderetas probando las calderetas, ¿qué ocurre?, que cada vez son más y a veces cuando llega el jurado pasa tanto tiempo que la caldereta o se ha quedado helada o se la ha comido entera toda la asociación y los pobres miembros del jurado llegan sudando a la última caldereta. Para facilitar su labor, este año el jurado estará en una carpa y serán las asociaciones quienes lleven un platito de degustación, de tal manera que se pueda regularizar un poquito mejor la llegada de cada una de las calderetas. Esas son las variables importantes, y ahora lo va a explicar Víctor, que tenemos una dificultad o una oportunidad, y es que la caldereta este año es miércoles, el 2 de mayo, y coincide con el mercadillo local que se celebra todos los miércoles. Así que tendremos mercadillo en el recinto ferial y en el Parque de la Marina la caldereta con todas las actividades. Eso necesitamos que haya una organización muy buena y para eso precisamos del apoyo incondicional de la policía y también de protección civil, para organizar todo el evento, así que lo va a explicar Víctor para que todos sepáis un poco cómo actuar, gracias.

D. Víctor Calvo Rueda: Buenas tardes, soy Víctor, responsable de Policía Local y como bien ha dicho M^a José, este año la dificultad que tenemos, dificultad u oportunidad de trabajo es que vamos a tener la plataforma asfaltada del recinto ferial ocupada por el mercadillo de los miércoles. Por lo cual, el estacionamiento y acceso de vehículos no va a poder ser por ese lugar, bien, a nivel peatonal sí se va a poder acceder por ese lugar, a la altura desde la Avda de Navarrondán acceder a través de los puestos y va a estar la puerta abierta para peatones. Vehículos, a partir de las 7 de la mañana va a haber personal de la organización ya dentro del lugar y, a partir de las 8:30 de la mañana empezaremos a dejar vehículos y accederán por la calle Real frente al cementerio, hay una calle asfaltada, que ahora mismo pone sentido prohibido, en las placas pone dirección prohibida. Podrán acceder por cada peña o asociación un máximo de 2 vehículos, que se acreditaran previamente, y por parte de festejos darán las autorizaciones, y podrán acceder de 8:30 a 10 de la mañana para efectuar la carga y descarga de materiales, que puedan utilizar de accesorios, de comidas, como trasladar personas con movilidad reducida, niños o personas con algún tipo de dificultad. A partir de las 10 de la mañana, salvo imprevistos, no debería acceder ningún vehículo ni estacionar ningún vehículo. Lugares para estacionar, tenemos las tres plataformas de Reyes Católicos que perfectamente cogen un sinfín importante de vehículos, a la vez podríamos habilitar, si se estima necesario, el campo de fútbol de tierra que tenemos en la Avda Fuerteventura, entrando por Cataluña, Fuerteventura se accede y se dejan los vehículos, por ahí, se accede perfectamente a la calle Real al lado del parque de educación vial, y se vuelve a acceder a nivel peatonal. Para retirar los vehículos, a partir de las 18 horas, se permite nuevamente el acceso, hasta las 21 horas, que es cuando debe estar cerrado o recogido toda la actividad que se ha desarrollado durante la jornada lúdico festiva. Como es habitual hay unos lugares, en el interior del EREMA, donde se habilita para hacer los fuegos, donde se va a entregar la leña, entonces no hace falta que lleven nada, y salvo esos lugares habilitados, salvo que lleven algún elementos autónomo tipo camping-gas o accesorios de butano, fuego solo en los lugares habilitados y marcados por la organización. A partir de ahí sí se puede hacer pero siempre con elementos autónomos que no provoquen un posible

incendio, cualquier otro tipo de actividad, vamos a estar, tanto protección civil como policía local y cualquier incidencia que pueda surgir, problema, indisposición, etc, lo solventaremos en el lugar. Motivo de no dejar estacionar vehículos en el interior de donde se va a efectuar la fiesta, primero, por desgracia seguimos en un nivel terrorista 4 de alerta, entendemos que no vamos a tener ningún problema, por eso, hacemos los filtros, pero nunca estamos exentos de ello. Cuando llega un número ya importante de personas deambulando, transitando por allí, donde hay niños, donde hay personas mayores, donde hay músicas, etc, el oír los vehículos es dificultoso y nos puede llegar a ocasionar alteraciones entre conductores y peatones, con lo cual, vamos a intentar todos ser responsables y sacar todos los vehículos y si fuera necesario, de manera excepcional, policía podría autorizar algún vehículo, pues porque tenga que recoger a una persona con movilidad reducida o por algún motivo así, el resto de material que tengan que hacer, les rogamos que lo hagan antes de las 10 de la mañana, porque si no va a ser dificultoso estar ahí con esos vehículos. A priori, a última hora de la tarde, hay que tener en cuenta, con la zona asfaltada del mercadillo, que viene a terminar sobre las 2:30-3 de la tarde, que a partir de las 3 de la tarde entran los servicios de limpieza, entran con camiones, entran con barredoras, con sopladoras, entonces, en las 3 y las 5:30-6 de la tarde que vienen a durar las labores de limpieza, vamos a cerrar la puerta para peatones, para impedir que haya algún tipo de incidente con los equipos de limpieza. A partir de ahí, una vez que abramos las barreras, incluso podrán estacionar en la parte de arriba, que calculamos que será aproximadamente sobre las 18:00 horas.

D^a. María José Lara Navacerrada: Vamos a terminar con el 2 de mayo, junto con lo que decía Víctor, tened en cuenta, también, que es un acto que, aparte de que se junta con el mercadillo, y el año pasado, si estuvisteis, por allí pasan no menos de 8.000 personas, este año además del mercadillo hay un puente maravilloso y se prevé un número enorme de personas, si nos acompaña el tiempo. Ya que es un espacio lúdico, de participación ciudadana, de participación popular, entre las prohibiciones por cuestiones de seguridad, aparte de que los vehículos no accedan al recinto después de las 10 de la mañana y toda la parafernalia que hay que montar para el mercadillo y que los vehículos no vayan por un sitio u otro, tampoco se va a permitir dentro del recinto del Erema, del parque de la Marina, junto con la caldereta, ningún espacio reivindicativo. De tal manera, que todo lo que haya sean cuestiones populares de la caldereta, de los concursos que tenemos, nada más. De tal manera, que no pueda haber ningún conflicto que pueda alterar el orden. Es una de las cosas que también se ha puesto en las normas de la caldereta de este año. Y luego, pasadlo bien y ya está.

4. Fiestas Stmo. Cristo de los Remedios 2018.

D^a. María José Lara Navacerrada: Esto lo vamos a decir rápido, porque todavía estamos con mucho tiempo. Solo decir que ya, evidentemente, estamos trabajando en las fiestas del Cristo de los Remedios, desde hace bastantes meses, porque terminamos con unas fiestas y ya empezamos con las siguientes. Ahora mismo, tenemos más o menos cerrada la programación, a falta de unos cuantos flecos. En cuanto podamos empezaremos a hacer la publicidad, cuando sea pertinente, hasta que esté todo bien cerrado, pero estamos trabajando en la línea del año anterior, es decir, habrá feria de día, feria de tarde, feria de noche, feria de madrugada, fiestas todo el día, para que todo el mundo se lo pase estupendamente. Empezaremos con los encierros, tendremos actividades deportivas, actividades para niños, talleres, vamos a tener de todo, actividades para mayores, seguimos con la caseta municipal como apuesta, porque hemos visto, como bien dijeron en el último Consejo Sectorial, Pedro y Víctor, se ha bajado el grado de asistencias, de peligrosidad y de incidentes, al 60%, entonces vamos a mantener la caseta municipal para la discoteca joven en el lugar donde ha estado los últimos años, y el resto, los

conciertos seguirán siendo gratuitos, vamos a seguir trabajando en esa línea. De momento no vamos a avanzar nada más, para no desvelar las sorpresas que puedan ocurrir

5. Otros eventos.

D^a. María José Lara Navacerrada: En otros eventos, aprovecho y pido disculpas porque teníamos preparados dos eventos para el mes de marzo, uno tenía que haber sido, este fin de semana pasado, y el otro tenía que haber sido, el fin de semana que viene, o sea, este próximo sábado y este próximo domingo. Ocurre que el tiempo, ya sabéis, ha dado lluvias la semana pasada, era un espectáculo al aire libre que se llama Christian Motor Show, es un espectáculo de vehículos muy llamativo para toda la familia, a todo el mundo que le gusten los vehículos, ha habido que suspenderlo porque se hace al aire libre y no reunía la seguridad que requiere el espectáculo. Con el mercado medieval pues lo mismo, hemos tenido que suspenderlo para abril, porque dan lluvias todo el fin de semana. Por lo que, en primer lugar, pidiros disculpas por los cambios de fecha, pero el tiempo manda. Así, que van a ser en abril, los dos eventos. El Christian Motor Show será el 21 y 22 de abril y el mercado medieval el 6, 7 y 8 de abril, con las mismas características que están anunciadas en la Plaza de esta quincena, solo cambiar las fechas, insisto, disculpad por los cambios, pero contra la lluvia no podemos hacer nada.

Y luego, también, tendremos, después de la caldereta, en junio, la II Feria de la Cerveza Artesana de San Sebastián de los Reyes. Está previsto que vengan, unas 25 cerveceras de toda España. El año pasado fue un inicio y, creo, que para ser la primera vez que lo preparábamos junto con los promotores de esta idea, son Shamrocks Irish Pub, que es un pub de aquí, con jóvenes emprendedores de Sanse, son un chavales muy jóvenes que seguramente todos conocéis, y que el año pasado lo hicieron estupendamente, a pesar de que también les llovió, tuvieron más de 10.000 visitas. Así que este año esperemos que el 1, 2 y 3 de junio, que es la II Feria de la Cerveza Artesana, que habrá actuaciones, que habrá catas, cursos para hacer cerveza en la propia casa, habrá concursos, habrá diferentes actividades y se va a preparar con mejor megafonía que el año pasado, con mejores grupos, y vamos a intentar ver si podemos poner carpas. Os invitamos a todos a que participéis en esta Feria de la Cerveza, que resultó muy atractiva el año pasado.

Esos son los tres eventos, que además del 2 de mayo y de las fiestas de agosto, estamos preparando en Festejos y llamamos a la participación para que todos lo pasemos muy bien.

6. Ruegos y Preguntas.

No hay.

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 19:45 horas, de lo que, como Secretaria del Consejo, y con el visto bueno del Presidente del mismo, doy fe.

Vº.Bº. EL ALCALDE- PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Fdo: D. Narciso Romero Morro

Fdo: D^a. M^a José Lara Navacerrada